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ПЕРСПЕКТИВЫ

БДИ!

ПЕРВОЕ столь масштабное и комплексное ос-
воение бывшей индустриальной территории в
историческом центре города начнется с демон-
тажа зданий ФГУП РНЦ «Прикладная химия» —
бывшего флагмана оборонной промышленнос-
ти СССР: Государственного института приклад-
ной химии. Производственная часть предприя-
тия будет перемещена на готовящуюся площад-
ку на станции Капитолово Ленинградской обла-
сти. Там расположится 11 производственных кор-
пусов, сообщают в комитете по инвестициям и
стратегическим проектам Смольного. За горо-
дом химики продолжат работы по проектирова-
нию производств, связанных с переработкой и
утилизацией промышленных отходов, уничто-
жением химического оружия, утилизацией жид-
ких ракетных топлив, и на других значимых для
экологии страны направлениях.

Готовить площадку под «Набережную Евро-
пы» взялся петербургский «Метрострой». Ожи-
дать, что сегодня же мы увидим масштабную
картину демонтажа, не следует.

— В данный момент начаты работы по уст-
ройству ограждения строительной площадки,
подготовке рабочей документации, установке
и подключению временных инженерных сетей
и сооружений, ведутся работы по дезактива-

Дворец танца приступает к прогону
ХИМИКОВ — В КАПИТОЛОВО, НАБЕРЕЖНУЮ МАЛОЙ НЕВЫ —

В «НАБЕРЕЖНУЮ ЕВРОПЫ»

Сегодня стартуют работы по освоению территории бывшего ГИПХа под
проект «Набережная Европы», включающий в себя Дворец танца Бориса
Эйфмана. На Петроградской стороне на 9,9 га (в границах проспекта Доб-
ролюбова, набережной Малой Невы, переулка Талалихина и западной
стороны площади Академика Лихачева) в 2015 году планируют ввести
в строй первую очередь: театральный дворец, торгово-офисный центр,
отель и ряд жилых зданий.

С НЕКОТОРЫХ ПОР пространство между вагонами метрополитена стало считаться потен�
циально опасным. 50 лет люди туда не падали, а в XXI веке cтали падать. Поэтому руковод�
ство подземки решило закрыть это место от пассажиров специальными устройствами. Пер�
выми будут оборудованы вагоны Правобережной линии.

Самым громким стал случай, когда 10 марта 2008 года на станции «Невский проспект»
20�летняя студентка вышла из вагона, прошла несколько шагов, а потом, оступившись,
упала между вагонами. Из�за большого скопления пассажиров на платформе машинист не
заметил ее, поезд тронулся и девушка погибла.

После этого технические службы метрополитена подготовили техзадание на изготов�
ление «предохранителей от межвагонного падения». За работу взялись несколько пред�
приятий. Но результат дали только два — иностранная и российская компании. Они пред�
ставили свои изделия метрополитену. Обе системы не мешали движению поездов, пасса�
жирам и были антивандальными, как и прописывалось в техзадании.

Как сообщили кор�
респонденту «ВП» инже�
неры подземки, им боль�
ше понравилась система
российской компании.
Но на госпредприятиях
любые закупки проходят
по конкурсу, а по закону
главным аргументом
здесь является не мне�
ние инженеров, а цена.

Средства предусмот�
рены на оборудование
составов самой корот�
кой, Правобережной ли�
нии. Ее полный парк —
173 вагона. В мае 2012
года все они должны
быть оснащены предо�
хранителями.

Потом на очереди —
оснащение составов и на
других четырех линиях.

Михаил ТЕЛЕХОВ
Фото Натальи ЧАЙКИ

Пассажирам упасть не дадут
К МАЮ СОСТАВЫ, КУРСИРУЮЩИЕ ПО ПРАВОБЕРЕЖНОЙ

ЛИНИИ, ОСНАСТЯТ СПЕЦИАЛЬНЫМИ ПРЕДОХРАНИТЕЛЯМИ

ции и демеркуризации, с тем чтобы к началу
следующего года приступить к сносу зданий и
сооружений, — сообщила «Вечернему Петер-
бургу» Екатерина Гигиняк, начальник службы
по связям с общественностью ОАО «Метро-
строй».

Комплекс «Набережная Европы» войдет в па-
нораму невских берегов и будет просматриваться
со Стрелки Васильевского острова. На набереж-
ную Малой Невы выйдут протяженные фасады
пяти жилых корпусов в стиле неоклассики, с зам-
кнутыми дворами. Вглубь кварталов, по улицам
комплекса, возведут фасады без помпезной рос-
коши неоклассики — они станут буферными в
направлении к стеклянной архитектуре площа-
ди Звезд российского балета. На этой площади и
расположится Дворец танца, открытый взгляду
только со стороны проспекта Добролюбова.

Весь проект предполагается осуществить
в 2017 году.

Алла ДМИТРИЕВА, фото Интерпресс

Столь масштабный проект, безусловно,
изменит облик этой части города.

Надеемся, не испортит. Будем следить
за развитием событий.

В метро нужно быть предельно внимательным.

Скоро унылая
набережная
превратится
в большую стройку.


